

平成 23 年 3 月 17 日

各位

日本薬品工業株式会社
代表取締役社長 嶋田 隆

「東北地方太平洋沖地震」の影響に関するお知らせ

平成 23 年 3 月 11 日に発生しました「東北地方太平洋沖地震」により、被災された皆様には心よりお見舞い申し上げます。

弊社では、同地震発生直後より従業員の安否確認を行うとともに、弊社業務への影響について確認を続けております。

弊社医薬品をご使用いただいております患者さま、医療機関さま、並びに、卸さまを始めとするお取引先各位にご迷惑をおかけしないよう最大限の努力をさせていただき所存です。現在の状況は、以下の通りでございます。

<現況>

1. 工場の操業について

弊社の茨城工場、つくば工場ともに全ての操業を停止し状況を確認しておりましたが、生産設備の一部は稼働し始めました。その他の生産設備についてもできる限り早急に生産を再開できるよう尽力してまいります。

2. 配送センターについて

弊社配送センターにつきましては、設備に大きな被害もなく受注業務は再開致しました。しかしながら、交通、物流等の混乱により、被災地等への製品の納品などが遅れることも想定されます。

以上、現時点で確認している弊社業務に関する状況をお知らせしましたが、被災地域の復旧状況等の影響により、状況が変わることも考えられます。

今後とも、状況を確認し一日も早い安定化に向け尽力してまいりますので、ご理解の程、宜しくお願い申し上げます。

以上